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Ниже есть куда - к такому выводу привели
показатели всех сфер в Томской области
14 июня 2022 года состоялось очередное собрание Думы города Томска. Были заслушаны выступления
нескольких депутатов, вынесено решение о проведении дополнительных выборов, а также был заслушан
доклад мэрии об итогах реализации муниципальных программ в 2021 году. Но обо всем по порядку.

Перед началом собрания выступили несколько депутатов Томской области: Мария Худякова (Единая Россия),
Игорь Лютаев (независимый депутат думы Томска), Василий Ерёмин (Яблоко), Андрей Киселёв (КПРФ),
Татьяна Богомолова (Единая Россия), Андрей Петров (КПРФ), Илья Леонтьев (Единая Россия), Инга
Первушина (Справедливая Россия).

Мария Худякова отметила, что томичи стали проводить больше времени на открытом воздухе в связи с
наступлением теплого времени года. В том числе, открылся купальный сезон. По её словам, состояние песка
на главном городском пляже сильно ухудшилось, да и сам пляж теперь “напоминает огород, только без
растений”, поэтому Худякова обратилась к мэрии Томска с просьбой организовать подсыпку качественного
песка на городском пляже. Также её не устроило расположение единственного обустроенного пляжа Томска
(он находится на Левобережье, куда в настоящее время томичу без собственного транспорта не добраться). В
связи с этим она также попросила мэрию обустроить пляжи на Правобережье.
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Игорь Лютаев затронул тему градостроительной политики Томска. Он обратил внимание мэрии на то, что уже
несколько недель томичи пикетируют против строительства Супервостока. Едва ли ни ежедневно меняющиеся
планы градостроительства приводят к тому, что Томск “превращается в сборную солянку”. Лютаев уделил
внимание проблемам с застройкой зоны Ж-1 и планами по сокращению зон рекреаций особо охраняемых
природных территорий.
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Василий Ерёмин также затронул проблему недвижимости. А именно обратил внимание на то, что и.о. мэра
Михаил Ратнер передал в муниципальную собственность объекты недвижимости, принадлежавшие
коммунремстрою Томска. Также он рассказал о проблемах детского пионерского лагеря “Пламя”.

Андрей Киселёв наконец-то затронул тему управляющих компаний и их действий. Он сообщил о том, что
жителя дома, находящегося по адресу улица Иркутская, 89, избили у подъезда собственного дома из-за того,
что жители хотели создать свой жилищный кооператив. Он обратился к Октябрьскому РОВД с просьбой взять
данную ситуацию на контроль: “Это недопустимо, чтобы томичей избивали у собственных домов в присутствии
детей, жён и соседей”.

“Крупные управляющие компании пытаются монополизировать рынок. И вроде бы при таких
тенденциях должно увеличиваться качество оказываемых ими услуг, однако наоборот -
качество только падает, а цены растут. А департамент ЖКХ может лишь со скучающим видом
создавать видимость бурной деятельности по борьбе с самоуправством “управляшек”, - заявил
Киселёв.

Обратился Киселёв и к департаменту ЖКХ: “Сколько люди должны терпеть подобное отношение к себе?
Будем ждать еще более жестоких мер расправы над томичами? Начните уже работать!”.

Татьяна Богомолова огласила уже традиционную проблему для всех томичей - проблему с отключением
любого (холодного/горячего) водоснабжения. Андрей Петров высказал недовольства о затяжном капитальном
ремонте Коммунального моста, его поддержал и Илья Леонтьев. Инга Первушина отметила, что “самой
большой проблемой” на сегодняшний день является отсутствие слаженности в работе депутатов думы Томска
и области.

В связи с досрочным прекращением полномочий депутата Думы Томска седьмого созыва было принято
решение о проведении дополнительных выборов депутата Думы Томска седьмого созыва по Академическому
одномандатному избирательному округу №9. Дополнительные выборы назначены на 11 сентября 2022 года.
На их проведение будет потрачено около 4,5 миллиона рублей.

На десерт мэрия города Томска представила депутатам доклад об итогах реализации муниципальных
программ в 2021 году. Всего 19 программ было эффективно реализовано из планируемых 23. В 2020 году не
было реализовано всего две программы из 23. Такое ухудшение результатов реализации “спихнули” на
коронавирус, который очень сильно ударил по экономике (только, вроде бы, этот удар пришелся как раз на
2020 год, а не на 2021). Общие расходы в 2021 году составили более 20 миллиардов рублей, из них 62%
выделено на сферу “образования”. В 2021 году расходы на реализацию муниципальных программ возросли
почти на 15%. Есть, куда расти, товарищи.
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